



# 清流小学校だより

～1月号～

令和7年1月31日

3学期が始まり、1か月が経ちました。子供たちは、進級、進学に向けて、日々の学習や活動に精一杯取り組んでいます。1学期や2学期の表情と比べると、やはりひと回りもふた回りもたくましくなっています。3学期は、次の学年に向けて準備をすることがたくさんあります。忙しい学期ですが、短い期間でこれまで以上の成長が期待される学期でもあります。3学期もこれまでと変わらぬ、ご支援、ご協力をお願いいたします。

さて、子供たちの素敵な姿を見ることができましたので、ご紹介いたします。

まず、見守り隊の方から「毎朝、元気に挨拶を返してくれるからうれしいです。見守りを楽しんでいます。」という言葉をいただきました。また、道路を横断するとき、停まってくれた自動車の運転手の方に感謝のお辞儀をする子供たちの姿が増えました。運転手の方からもうれしいという声が聞こえてきました。

寒い中登校をしている子供たちですが、周りの人たちへの感謝の気持ちをしっかりと伝えている姿、とても素敵ですね。

## 1月の子供たちの様子より

### 書初め大会 1月8日(水)



2学期、冬休みに練習をした成果を発揮するべく、一文字ずつ丁寧に書く姿が見られました。今年1年をどのような年にしたいかという思いを込めながら、力強く書に表しました。力作がたくさん生まれた書初め大会となりました。

### なわとび運動



3学期は、体育科の学習でなわとび運動に取り組んでいます。また、毎週2回のすくすくタイムでも、火曜日は1・3・5年生、木曜日は2・4・6年生が廊下でなわとび運動をしています。体力向上はもちろんのこと、自分たちの技術向上に向けて、子供たちは目標をもって取り組んでいます。友達同士で跳んだ回数を数える際は、「がんばれ」「できるよ」などと励まし合っている姿を見ることができ、素敵です。

## スキー学習会

<中学年 1月24日(金)>



<高学年 1月29日(水)>



立山山麓スキー場（らいちょうバレーエリア）で、スキー学習会を行いました。スキーを通して、雪国富山県の豊かな自然に触れました。インストラクターの指導のもと、子供たちはどんどん技術を上達させ、スキーを満喫することができたようでした。

## 登下校の安全確保について

<交通事故の防止について>

先日、正門山側の交差点で交通事故が起きました。青信号で横断歩道を渡ったにもかかわらず起きた事故でした。後日、子供たちには以下について、改めて指導をしました。

- ・交差点では、青信号でも前後、左右の確認を必ず行い、自動車が来ていないか確かめてから、手を挙げて横断歩道を渡る。
- ・集団登下校では、間を空けずに歩行する。

また、事故に遭った人の人権への配慮として、事故のことを聞き出したり、勝手なうわさ話をしたりしないということも確認しました。

ご家庭でも、お子さんの登下校中の歩き方等について確認していただき、その上でどのようなことに気を付けるべきかを話し合う機会を設けてみてください。

<北駐車場利用時のお願い>

登下校の自家用車での送迎時に、北駐車場から一度車道に出て児童玄関に向かうことになり、危険だというご意見もいただきました。そこで、北駐車場から車道に出ることなく、児童玄関に向かうことができるように通路（下の写真参照）を設けました。今後は車道に出ることなく、児童玄関に向かうことができます。ご家族にも周知していただくよう、お願いいたします。

また、何度かお知らせしていますが、北駐車場に向かう道は一方通行（7:30～8:30）です。ご注意ください。



児童玄関へ